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有關逸東邨電視接收受干擾問題的提問 

 

   郭平議員通知本會，在本年 11 月 3 日舉行的離島區議會  

會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“  本人將會在 2022 年 11 月 3 日之區議會大會上，

向通訊事務管理局辦公室(通訊辦)、房屋署及有線電

視提問有關逸東邨電視接收受干擾問題。 

 

  本人近日接獲不少逸東邨居民投訴，指電視接收

出現問題，特別是有線電視，其他電視台有時亦受干

擾，電視畫面出現橫紋。其後通訊局收到有關投訴後，

於 10 月 11 日安排電訊督察與工程人員到場檢查，發

現有線電視 77 台與新安裝的 5G 頻譜互相影響，有部

分住戶表示 77 台接收受影響，要解決有關干擾問題，

房屋署必須配合有線電視營辦商在逸東邨每座樓宇

天台安裝數碼頻道儀器，接收由青山發射站的信號。 

 

  就此，請上述部門派代表出席會議回應如何解決

有關問題。 ” 
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